



## SACACORCHOS

- La danza de las curules fantasma. Estimado ciudadano del caos, póngase cómodo: la política mexicana ha vuelto a demostrar que la lógica es un accesorio opcional, como el intermitente en un microbús.
- Resulta que en el paraíso de la "Cuarta", la brújula interna parece tener hipo. Por un lado, [Ricardo Monreal](#), ese equilibrista profesional que camina sobre hilos de seda— jura que los plurinominales se quedan para alimentar a los aliados del PT y el Verde, porque la dieta de estos últimos requiere curules de invernadero.
- Por el otro, Luisa María Alcalde sale con la espada desenvainada a decir que siempre sí se van, siguiendo el guion del Olimpo presidencial.
- ¿Es una fractura interna o solo una estrategia de "policía bueno, policía malo"? Más bien parece un partido de tenis donde la pelota es el sentido común y nosotros somos la red: estamos ahí solo para recibir los golpes.
- Entre la "supermayoría" y las promesas de austeridad, la congruencia se ha vuelto un artículo de lujo que ni con la tarjeta del Bienestar se alcanza a comprar.
- Si no se ponen de acuerdo entre ellos, imaginen lo que nos espera a nosotros. Al final, los "pluris" son como los primos incómodos en Navidad: nadie los invitó, pero ahí siguen, cobrando el recalentado.